

日進月歩

熊谷市立江南南小学校

第5学年 学年だより

11月号

令和4年10月31日(月)

学校教育目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思やりのある子(徳)
- たかましい子(体)

学年目標

- よく聞き、進んで学ぶ子
- 相手の気持ちを考えて行動する子
- 最後まであきらめずにやり抜く子



後期が始まりました！

10月24日から後期が始まりました。5年生も折り返しになり、いよいよ最高学年に向けて力を蓄えていく時期になってきています。

後期は、持久走大会、社会科見学、親善タグラグビー大会、6年生を送る会など、さまざまな行事があります。最高学年に向けて、仲間と協力しながら自分たちで行事を作り上げていく楽しさや難しさを味わってほしいと思います。

稲刈りをしました！

10月19日、総合学習で、稲刈りを行いました。当日はとても良い天気で、子供たちもやる気に満ちており、のこぎり鎌の使い方を教えていただいた後、泥に足を取られながらも一生懸命に刈ることができました。

お礼の手紙では、「昔の人は大変な思いをして手作業で米作りをしていたことがわかりました」「今までよりも、もっとご飯を大切に食べようと思います」などの文が見られました。

お知らせとお願い

○持久走大会

11月2日(水)2校時に持久走大会を実施します。走る距離は、男子が1500m、女子が1200mです。校庭と学校周辺を走るコースです。

○フリー参観

11月5日(土)の2・3校時にフリー参観を行います。そのため、11月7日(月)は振替休業日となります。

授業は、2校時に算数(少人数)、3校時に道徳を行います。

絵画の作品や習字の作品なども展示してありますので、子供たちの日々の頑張りをぜひ見に来ていただけたらと思います。

○社会科見学

11月10日(木)に社会科見学があります。「社会科見学のお知らせ」をご覧になり準備をよろしく願いいたします。細かい日程などは、後ほど配布するしおりをご覧ください。

集金のご協力ありがとうございました。

○タグラグビー大会

12月14日(水)に江南総合グラウンドで江南北小学校と合同でタグラグビー大会を行うことになりました。参観は各家庭2名までとなります。時間等の詳細は後程ご連絡させていただきます。